

2025/0695/100

öffentlich

Beschlussvorlage

100 - Hauptabteilung

Bericht erstattet: SPD-Fraktion



Antrag der SPD-Fraktion: Begehung der Grünwaldstraße

Beratungsfolge	Geplante Sitzungstermine	Ö / N
Ortsrat Erbach (Entscheidung)	02.10.2025	Ö

Beschlussvorschlag

Der Ortsrat bittet um Prüfung, ob gemeinsam mit dem Bürgermeister und der Ortspolizeibehörde eine Begehung der Grünwaldstraße stattfinden kann.

Sachverhalt

siehe Antrag SPD-Fraktion.

Finanzielle Auswirkungen

Anlage/n

- 1 Antrag der SPD-Fraktion: Begehung der Grünwaldstraße (öffentlich)

SPD Fraktion im Ortsrat Erbach

Herrn Ortsvorsteher
Markus Uhl
Moabiter Str. 20

66424 Homburg/Saar

Homburg/Saar, den 15.09.2025

Betr: Antrag der SPD-Fraktion, Begehung der Grünwaldstraße mit Bürgermeister und Ortspolizeibehörde wegen Verkehrssituation hinsichtlich Parkstreifen auf der einen Seite und Parken auf der Fahrbahn auf der anderen Seite, daraus resultierende Verkehrsprobleme (Bus, LKW, etc.)

Sehr geehrter Herr Uhl,

folgernd auf diverse Ansprachen von Anwohnern der Grünwaldstraße stellen wir hiermit den Antrag auf eine Ortsbegehung wie oben beschrieben.

Während der ganzen letzten Jahrzehnte gab es hier keine Verkehrsprobleme da in nördlicher Fahrtrichtung rechts speziell im oberen Bereich der Grünwaldstraße ein Parkstreifen auf dem Gehweg besteht (der noch zu markieren ist!!!) und in Gegenrichtung auf dem auch recht breiten Gehweg die Anwohner ihre Fahrzeuge auf diesem geparkt hatten.

Nun gab es wohl mehrere Aktionen des Ordnungsamtes wobei fälschlicherweise die korrekt auf dem Parkstreifen abgestellten Fahrzeuge gerügt wurden, als auch die auf dem Gehweg der Gegenrichtung abgestellten Fahrzeuge (wohl aufgrund der rechtlichen Situation zur Zeit gerechtfertigt aber kontraproduktiv!).

Nun haben etliche Anwohner wie angeordnet auf der Fahrbahn geparkt wodurch diese eh schon nicht sehr breite Straße dermaßen durch die parkenden Autos eingeengt wird daß es dort täglich mehrfach zu gefährlichen Situationen, hauptsächlich mit dem Busverkehr kommt.

Die Anwohner beschweren sich und möchten das wieder so haben wie es vorher war!

Daher müßten in südlicher Fahrtrichtung entsprechende Markierungen gemacht werden die es erlauben die Fahrzeuge zumindest teilweise auf dem Gehweg zu parken, dann ist die Straße wieder einwandfrei zu befahren ohne daß es zu brenzligen Situationen kommt und keine Unfallgefahr mehr besteht wie es zur Zeit tatsächlich ist.

Wir bitten diesen Punkt in die nächste Ortsratssitzung aufzunehmen.

Mit freundlichen Grüßen

Joachim Fernes
(Fraktionsvorsitzender)

